

## **ACTA DE LA REUNION DEL COMITÉ CONSULTIVO Biblioteca Virtual de Psicología ULAPSI-Argentina**

En Buenos Aires, a los 25 días del mes de noviembre de 2011, siendo las catorce horas se reúne en la Sala de lectura de la Biblioteca de la Facultad de Psicología, Universidad de Buenos Aires (UBA), sito en Avenida Independencia 3065, Buenos Aires, el Comité Consultivo de la BVS Psi Argentina; con la presencia de la Coordinadora Científica: Lic. Silvia Viviana Pugliese y la Coordinadora Técnica Lic. Beatriz Oellers, y por la coordinación de la Red de bibliotecas, Ignacio Mancini.

Miembros presentes: ADEIP (Miriam Testero), Asociación Argentina de Psicodiagnóstico Rorschach (Alicia Passalacqua, Graciela Peker), SAP (I. Mancini), Fundación OVO (Silvia Gelvan de Veinsten), UAI (Susana Soto), UBA Psicología Biblioteca (Beatriz Oellers), Univ.Nac. Rosario (Carina Correa Bustos), Univ. N. de Tucumán (Rosa Castaldo), CTC (M. Suarez de Maciel), Univ. Católica Córdoba (Andrea Martinez), Fundación Aiglé (Claudia Bregman), Univ. Nacional Mar del Plata ( Juan P. Alvarez). Ausentes con aviso: Misiones

Se trató el temario del día: 1-Lectura del Acta anterior; 2-BVS ULAPSI: informe; 3-Avances y actualización de la WEB; 4-Matriz de Responsabilidades: Informe de cada integrante del Comité Consultivo sobre las funciones asumidas y asignación de tareas a los nuevos representantes ante el CC.; 5-Participación de la BVS en actividades del ámbito Psi.; 6-Recursos económicos: Gestiones para la inscripción en la Inspección N. de Personas Jurídicas de la Asociación Cooperadora de la BVS Psi, Recursos para la impresión de material de difusión, stand en eventos científicos nacionales; 7-Varios

1-Lectura del Acta de la reunión de agosto pasado.

2-BVS ULAPSI: informe sobre las actualizaciones realizadas.

3-Avances y actualización de la WEB. Se solicitó a los participantes el aporte de biografías de psicólogos, eventos institucionales para difundir, publicaciones para linkear desde la página. Se plantea la necesidad de completar el LIS y el aporte importante que pueden brindar los repositorios institucionales.

4-Matriz de Responsabilidades: Informe de los integrantes del Comité Consultivo sobre las actividades realizadas. Ignacio Mancini informa que el día 26 de noviembre se realizará en UAI el curso para bibliotecarios.

5-Participación de la BVS en actividades congresos: a) Congreso Internacional de Psicología realizado el Tucumán, se distribuyó material de difusión; b) Congreso Internacional de Investigaciones (UBA): se expuso un poster, se distribuyó señaladores y se participó como integrante del Simposio organizado por los editores de Revistas.

Si bien no llegó vía email, desde la Univ. C. de Córdoba realizó una actualización al tríptico. Luego se girará a cada institución miembro para que puedan contar con material de difusión

6-Recursos económicos. Susana Soto (UAI) relata las gestiones realizadas para la inscripción en la Inspección N. de Personas Jurídicas de la Asociación Cooperadora de la BVS Psi, está en curso el dictamen del profesional, pero aún el expediente no se abrió. Los presentes dan sus aportes destinados gastos de funcionamiento de la BVS Psi, honorarios de un informático, recursos para garantizar la asistencia a las reuniones, la impresión de material de difusión: cuadernillo, tríptico, afiche, señaladores, y recursos para montar un stand en eventos científicos nacionales.

7-Varios

**Próxima reunión:** Se fija para la próxima reunión el día **17 de marzo de 2012 a las 10hs.** La sede se indicará en la nota de invitación a la misma.